

Salvamento Marítimo estima controlar la fuga de gasoil de la embarcación hundida ayer en la costa del Maresme en las próximas horas

- En la zona están trabajando un remolcador, tres embarcaciones de la Cruz Roja y un equipo de submarinistas

Barcelona, 04 de octubre de 2009

Salvamento Marítimo de la Delegación del Gobierno en Catalunya está trabajando, con todos los medios y máxima celeridad, para poder bloquear la fuga de gasoil de la embarcación que ayer se hundió a dos millas de la costa mataronina. A la zona se han desplazado el remolcador "Punta Mayor", de Salvamento Marítimo, y tres embarcaciones de la Cruz Roja. Además, un equipo de submarinistas ha bajado hasta la embarcación, hundida unos 20 metros bajo el nivel del mar, para taponar la huída de gasoil.

Los técnicos de Salvamento Marítimo prevén tener controlada la fuga en las próximas horas. Y será una vez taponada la salida del combustible cuando se proceda a recuperar la embarcación.

Recordemos que esta embarcación se hundió ayer a dos millas de la costa, en la zona entre Mataró y Port Banís, i que Salvamento Marítimo ya intervino para rescatar a sus dos tripulantes. La aparición de una mancha de combustible en el mar, en la zona del hundimiento, ha motivado esta nueva intervención para parar la salida de los 1.000 litros de combustible que llevaba la embarcación.